

Economía de proximidad

La masía 'El Gatellar de Mas de Serra' de La Selva del Camp ofrece una experiencia muy completa a sus huéspedes en un entorno privilegiado

Un turismo rural en el que se priorizan los detalles, la sostenibilidad y el trato cercano

Josepa Casadó es la gerente de la masía de turismo rural "El Gatellar de Mas de Serra" en La Selva del Camp. La masía construida a finales del siglo XIX empezó a funcionar como alojamiento rural en octubre de 2018. Su objetivo es ofrecer una estancia en una masía de arquitectura singular y con historia, rodeada de las montañas de la Mussara y el Puig d'en Cama, donde priorizamos los detalles, la sostenibilidad y el trato cercano.

¿Cómo fueron los inicios del negocio?

Surgió en 2017 a raíz de nuestras estancias en otras casas rurales. Disponíamos de una masía maravillosa que no ocupábamos siempre y decidimos invertir en ella para acondicionarla como alojamiento rural. Mientras lo ideábamos, todo parecía muy sencillo, aunque con el proyecto en marcha empezaron a aparecer problemas prácticos que no esperábamos. Todo tiene solución y, con un buen asesoramiento, pudimos solucionar situaciones complejas, como el

abastecimiento energético y de agua para la masía.

¿Qué les diferencia de la competencia?

A partir de los comentarios de nuestros

«Nuestra filosofía es que nuestro huésped se sienta como en casa y que disfrute de todas las comodidades»

huéspedes, podemos destacar 3 aspectos bien valorados de nuestro alojamiento rural: en primer lugar, la amplitud de la zona común de la planta baja, que permite la convivencia de grupos en un solo espacio pudiendo estar a la vez cocinando, comiendo y relajándose; en segundo lugar, la ubicación privilegiada que tenemos, pues permite realizar rutas por los campos y bosques del entorno; por último, el



La masía construida a finales del siglo XIX empezó a funcionar como alojamiento en octubre de 2018. FOTO: CEDIDA

equipamiento disponible y la decoración cuidada al detalle y admirada por todos los usuarios.

¿Cuál es la filosofía del negocio?

Hacer que nuestro huésped se sienta como en casa, que pueda disfrutar de todas las comodidades. Intentamos adecuarnos a las necesidades de cada grupo, ofreciendo la información que precisen y todas las facilidades para que puedan realizar las actividades que tengan previstas. El perfil que recibimos principalmente son familias, grupos de excursionistas y de amigos que buscan un lugar tranquilo. El Gatellar de Mas de Serra es un lugar ideal para poder

reunirse y compartir charlas al lado de la chimenea, preparar una barbacoa o paella y hacer excursiones por las montañas más cercanas.

¿Qué significado tiene BBVA para su negocio?

BBVA es un banco muy cercano, con una atención personalizada, que aporta soluciones eficientes a nuestras necesidades diarias. Es una entidad que apuesta por la aplicación de las nuevas tecnologías en todas sus operaciones facilitando mucho las tareas habituales que podamos necesitar. Tanto su web como la APP BBVA One View nos dan un servicio ágil, rápido y sobre todo dentro de un entorno seguro.